
550.000 visiteurs ce week-end

Posté par: [FR](#)
sur 13 Fév, 2026
Catégorie : Divers



Nous allons certainement passer le cap des 550.000 visiteurs sur le site
www.marche-nordique.net

C'est impressionnant ! Cela vaudrait presque le coup d'organiser un apéritif géant à la "facebook" :)

à propos Facebook... nous sommes en train de d'améliorer la partie communauté. Le but étant de la rendre plus simple, surtout pour publier les blogs

et puis dans le forum, nous avons ajouté des régions pour ceux qui cherchent des compagnons de marche...

on a rajouté un Tchat pour mieux communiquer ainsi qu'une fonction "évènement"

directement dans votre profile, si vous voulez faire des sorties entre amis.

bref... nous continuons d'avancer....

si vous avez des remarques, des fonctions que vous aimeriez voir, (une fonction rencontre par exemple a déjà été mentionnée) n'hésitez pas à laisser un commentaire !